



**Gemeinde Havixbeck
-Der Bürgermeister-**

Verwaltungsvorlage Nr. VO/067/2019

Havixbeck, **05.06.2019**

Fachbereich: **Fachbereich II**

Aktenzeichen: **II.1**

Bearbeiter/in: **Monika Böse**

Tel.: **33-160**

Betreff: Mittelfreigabe für ein Konzept zur Weihnachtsbeleuchtung des Ortskerns

Beratungsfolge	Termin	Abstimmungsergebnis		
		Für (j)	Gegen (n)	Enth (E)
1 Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Tourismus, Denkmal und Kultur	17.06.2019			
2 Haupt- und Finanzausschuss	26.06.2019			
3 Gemeinderat	04.07.2019			

in öffentlicher Sitzung.

Finanzielle Auswirkungen: x ja nein

Beschlussvorschlag

Der Gemeinderat beschließt nach Beratung, die für die Haushaltsjahre 2019, 2020 und 2021 veranschlagten Mittel für die Umsetzung eines Konzeptes zur Weihnachtbeleuchtung im Ortskern freizugeben. Der Marketing-Verein möge mit der weiteren Planung der Umsetzung fortfahren und zu gegebener Zeit im zuständigen Ausschuss berichten.

Begründung

Der Gemeinderat hatte im Rahmen der Haushaltsberatungen beschlossen, zur Finanzierung eines Konzeptes für eine weihnachtliche Beleuchtung des Ortskerns insgesamt 20.000 € für eine 3-jährige Umsetzungsphase bereit zu stellen. Die Mittel sind mit einem Sperrvermerk versehen, weil vor Freigabe das Beleuchtungskonzept vorgestellt werden soll.

Der Marketing-Verein, der sich in enger Abstimmung mit den Gewerbebetrieben im Ortskern um die Umsetzung kümmern will, hat erste Beleuchtungsvorschläge erarbeitet. Erste optische Eindrücke darüber, wie der Ortskern beleuchtet werden sollen, sind den beiliegenden Animationen zu entnehmen. Durch beleuchtete Tore an den Eingängen zur Hauptstraße und zur Altenberger Straße soll die einladende Wirkung verstärkt und unterstützt werden. Weitere

Details auch zur Frage der zeitlichen Umsetzung und Anschaffungskosten werden durch die beiden Vertreter des Vereins (Frau Lenter und Herr Dertenkötter) im Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Tourismus, Denkmal und Kultur vorgestellt und erläutert.

Die Animationen lassen erkennen, dass der Ortskern durch die Beleuchtung eine gestalterische Aufwertung zu Weihnachten erfährt und die Aufenthaltsqualität für Bürger und Gäste deutlich steigt. Insofern gehe ich davon aus, dass die Art der weihnachtlichen Beleuchtung Ihre Zustimmung findet. Aus Gründen der Planungssicherheit sollten die Mittel entsprechend freigegeben werden. Nur so kann erreicht werden, dass die Vorbereitungen für die nächste Adventszeit rechtzeitig abgeschlossen sind und die Umsetzung zeitgerecht erfolgt.

Finanzielle Auswirkungen

Die Haushaltsmittel sind bei dem Produkt 1502 (Marketingaufwendungen) veranschlagt.

Klaus Gromöller

Anlagen

2 Bildanimationen